



Al Sur, el turismo también nos une



Saluda Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a ministros y jefes de delegaciones que participaron en la Reunión de Ministros de Turismo del Grupo de los 77 más China, celebrada en el contexto de FITCUBA-2023. También participó el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz

René Tamayo León, 5 de Mayo de 2023

«Gracias por estar en Cuba en momentos tan difíciles», expresó el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a las jefas y jefes de las delegaciones de los más de 50 países que participaron en la Reunión de Ministros de Turismo del Grupo de los 77 más China.

El mandatario significó a los dignatarios, entre los que se encontraban cerca de una veintena de ministras y ministros —algunos de los cuales intervinieron mediante videoconferencia—, el rol catalizador que puede jugar el sector del turismo para los países del Sur en su empeño de lograr un desarrollo económico inclusivo y sostenible. También expresó el compromiso con ese propósito del Grupo, del que Cuba ostenta la presidencia pro témpore este año.

A la clausura del encuentro, realizada en el Palacio de las Convenciones y que concentró a ministras, ministros, directivos y otros especialistas del Grupo de los 77 más China, asistieron los miembros del Buró Político, Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro, y Bruno Rodríguez Parrilla, titular de Relaciones Exteriores.

El titular de Turismo de Cuba, Juan Carlos García Granda, señaló que la reunión —que se realizó de forma exitosa en el contexto de la 41 Feria Internacional de Turismo (FITCUBA-2023)— permitió a los responsables del sector intercambiar sobre los retos actuales, incluyendo el compromiso con la

preservación del patrimonio y el desarrollo sostenible.



Fotos: Estudios Revolucion

El turismo —agregó García Granda— es fundamental, y así se coincidió, para el desarrollo económico de los países del Sur, para la reducción de la pobreza, para alcanzar empleo pleno y productivo, y para contribuir al desarrollo local, entre otras metas.

Tras evaluar el negativo impacto que tuvo sobre el sector la pandemia de COVID-19, así como la aplicación de medidas coercitivas unilaterales de unos países sobre otros, la permanencia de grandes desigualdades y otros lastres, el ministro cubano de Turismo señaló que para alcanzar el desarrollo esperado del ramo urgenten soluciones integrales y colaboración internacional para asegurar los objetivos que se proponen las naciones para reducir la pobreza y demás brechas sociales.

García Grande exaltó el propósito de los miembros del Grupo de los 77 más China en cuanto a la promoción de un turismo más sostenible, incluyendo la protección de la biodiversidad y la preservación y respeto del patrimonio natural y cultural.



Fotos: Estudios Revolucion

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución